



# いざ、鳥取の避暑地へ 自然の涼に癒されてみませんか？

こんにちは。松本です。今年梅雨入りが早かったですが、梅雨の割には湿度が少なく、過ごしやすいですね。でも、長期天気予報によると今年の夏は暑いそうです。

事務所には麦茶を常備していますが、暑い日は瞬間に減っていきます。外の現場仕事をしている者は、特に水分補給が大事です。夏本番を迎え、熱中症や脱水症状にならないよう、皆で気を付け、体調万全で乗り切っていきたいところです。

先月、ふと思いついて、久しぶりに国府町の雨滝に行ってみました。雨滝は日本の滝百選に選



雨滝で、心も体もスッキリ良いリフレッシュになりました

りには目に涼やかな緑が溢れ、とてもすがすがしい気持ちになりました。滝から飛び散る霧状のしぶきを浴びれば、真夏でも涼しく、癒されそうな感じ。夏は海も楽しいですが、山の美しさや自然な涼しさを感じられるのも楽しみです。昔、母の実家の近くに清水の湧きでる所があり、その水は真夏でもものすごく冷たいので、天然の冷蔵庫

とあって見事な美しさ。周

平成 27 年 7 月号  
幸せリフォーム通信



として皆がスイカや野菜などを冷やしていたのですが、あそこは今も清水が湧いているのでしょうか？長年訪れていないので、ちょっと行ってみたいくなりました。

お出かけがてら、地元の避暑地を訪ねたり、夏の思い出やお気に入りの場所を探したりするのも面白いかもしれませんね。

さて、先月はリフォーム相談会にご来場いただきまして、誠にありがとうございました。すでにシュペールで塗替えや水廻りの施工をさせていただいたお客様もご来場下さっており、施工後もまたお会い出来たこと、変わらぬお付き合いをさせて頂いていることを本当に有り難く思っております。皆様の信頼に応えられるよう、より一層頑張ります。

代表 親方 松本茂樹

## 地域に根付く職人仕事と、日本の心を守る

### 夏が来れば思い出す～おしゃべり広場♪

★暑さに負けず、やっています  
こんにちは、松本です。夏本番まであと少しとなってきましたね。  
この季節になると「職人さんたちが可愛いから夏はやめた方が良いかしら?」。と優しいお母さんは私達を気遣ってくださるのですが、夏でも全然大丈夫ですよ。私たちは夏場もいつも一生懸命!真夏もガンガン塗装をしています。だって暑いからって仕事をしなければ、みんなのお給料がないですから(汗)。私たちは夏も変わらず現場仕事をしていきますので、ご安心ください。いつでもさっさとお気軽に塗替えや、水廻りについてご相談ください。お待ちしております。

梅雨明けと共に気温も上がることと思いますが、夏バテや熱中症にならないよう、お気を付けてください。  
それでは、また来月元気に会いしましょう。



感動のリフォーム! 職人直営専門店  
**(有)シュペール**

朝 8 時から夕方 6 時まで 26 年目も一生懸命営業中!  
お手紙はこちらへ◆本社 鳥取市千代水 3 丁目 59 番地

お返事・ご相談は、こちらからどうぞ。  
フリーダイヤル  
**0120-984-588**  
TEL 0857-31-4288  
FAX 0857-31-4343 HP <http://aksuper.jp/>